

## **La course de chien de traîneau**

---

Le samedi 4 mars à 11h30, nous nous sommes rendus au départ d'une course de chien de traîneau. Nous étions excités à l'idée d'assister à la qualification pour le championnat du Groenland. Les chiens semblaient également être impatients. Nous nous sommes installés sur des pierres derrière la ligne du départ. Toute la ville était présente pour l'événement. Le moment du départ venu, tous les mushers ainsi que leurs seize attelages étaient prêts à partir. Ils sont partis très vite. Des chiens n'ont malheureusement pas suivis le rythme et ralentissaient leur maître. Les mushers les ont donc détachés en coupant leurs cordes. A l'arrivée, sur les seize attelages seulement cinq furent qualifiés et ces derniers ont soulevé leur traîneau pour montrer leur fierté.

Nous avons également rencontré un français, Julien, vivant au Groenland avec sa famille.

**Chloé Laligant et Océane Millot**